

Nama Satuan Pendidikan : SD KANISIUS JOMEGATAN  
 Alamat : Jomegatan, Kasihan, Bantul  
 Nama : AJUN ARDANI

No	MATA PELAJARAN	KKM	Nilai		Rata-rata Kelas
			Angka	Huruf	
1	Pendidikan Agama	75	78	B	79
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	79	B	78
3	Bahasa Indonesia	75	79	B	78
4	Bahasa Inggris	65	81	B	75
5	Matematika	65	85	B	72
6	Ilmu Pengetahuan Alam	70	77	B	74
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	80	B	74
8	Seni Budaya	75	91	A	91
9	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	75	79	B	79
10	Muatan Lokal				
	a. Bahasa Jawa	65	74	B	72
	b. TIK	70	79	B	77
	c. Pendidikan Batik	75	93	A	90
	<b>Jumlah Nilai</b>		975		
	<b>Rata-rata</b>		81,3	B	

Penilaian	Melalui Kegiatan	Nilai	Keterangan
Pengembangan Diri	1. Layanan BK	-	memahami kekuatan dan kelemahan diri, menguasai kemampuan hubungan sosial
	2. Ekstrakurikuler	A	Pramuka
	3. Pembiasaan	-	Perlu meningkatkan kegiatan pembiasaan

Nomor Induk/NISN : 2730 / 0042390824 Semester : 2  
Kelas : IV Tahun Pelajaran : 2014 / 2015

No	MATA PELAJARAN	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	Ajun menunjukkan sikap sangat baik dalam hal beriman, sangat baik dalam hal persaudaraan, sangat baik dalam hal toleransi; hebat pengetahuan tentang kelahiran dan karya Yesus, mampu menguasai pengetahuan tentang menghormati hidup, mampu menguasai pengetahuan tentang berdoa pribadi dan bersama; sangat mampu dalam hal membuat kartu ucapan dan sangat mampu dalam hal membuat doa spontan.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	Ajun menunjukkan sikap sangat baik dalam hal disiplin, sangat baik dalam hal bertanggungjawab, sangat baik dalam hal jujur, mampu menguasai pengetahuan tentang mengenal sistem pemerintahan pusat, sangat menguasai pengetahuan tentang mengenal globalisasi, hebat pengetahuan tentang mengenal budaya Indonesia; menguasai dalam hal membuat bogan lembaga negara dan menguasai dalam hal menyanyikan lagu daerah.
3	Bahasa Indonesia	Ajun menunjukkan sikap sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal tanggungjawab, sangat baik dalam hal perhatian; mampu menguasai pengetahuan tentang mengenal ciri pantun dan jenis pantun, sangat menguasai pengetahuan tentang memahami cara membuat pengumuman, hebat pengetahuan tentang memahami langkah membuat karangan; menguasai dalam hal membuat pantun berbalasan dan menguasai dalam hal membuat pengumuman dan karangan.
4	Bahasa Inggris	Ajun menunjukkan sikap sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal tanggungjawab, sangat baik dalam hal teliti; mampu menguasai pengetahuan tentang membuat kalimat ucapan; mampu menguasai pengetahuan tentang menyebutkan anggota tubuh, mampu menguasai pengetahuan tentang menyebutkan anggota keluarga; menguasai dalam hal membaca dan menulis dalam bahasa Inggris dan menguasai dalam hal menyebutkan nama benda dengan bahasa Inggris.
5	Matematika	Ajun menunjukkan sikap sangat baik dalam hal teliti, sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal disiplin; baik pengetahuan tentang menyelesaikan operasi hitung bilangan bulat, baik sekali pengetahuan tentang mengenal huruf romawi, sangat menguasai pengetahuan tentang mengenal sifat bangun ruang dan bangun datar; menguasai dalam hal menggambar garis bilangan dan menguasai dalam hal membuat bangun ruang dan bangun datar.

6	Ilmu Pengetahuan Alam	Ajun menunjukkan sikap sangat baik dalam hal disiplin, sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal tanggungjawab; baik sekali pengetahuan tentang mengenal macam energi dan manfaatnya, mampu menguasai pengetahuan tentang mengenal macam gaya dan sifatnya, baik sekali pengetahuan tentang memahami perubahan, hubungan bumi dan alam semesta; menguasai dalam hal membuat karya sederhana dan menguasai dalam hal membuat miniatur kerampakan alam.
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	Ajun menunjukkan sikap sangat baik dalam hal disiplin, sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal toleransi; mampu menguasai pengetahuan tentang mengenal kegiatan ekonomi dan koperasi, baik sekali pengetahuan tentang mengetahui perkembangan teknologi, mampu menguasai pengetahuan tentang mengenal masalah sosial; menguasai dalam hal menggambar lambang koperasi dan menguasai dalam hal membuat kliping masalah sosial.
8	Seni Budaya	Ajun menunjukkan sikap sangat baik dalam hal uler, sangat baik dalam hal teliti, sangat baik dalam hal disiplin; sangat menguasai pengetahuan tentang mengenal jenis tari kreasi baru, sangat menguasai pengetahuan tentang mengenal kerajinan daur ulang, mampu menguasai pengetahuan tentang mengenal pola gambar pemandangan alam; menguasai dalam hal membuat biasan kertas daur ulang dan menguasai dalam hal menggambar pemandangan alam.
9	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	Ajun menunjukkan sikap sangat baik dalam hal sportif, sangat baik dalam hal tanggungjawab, sangat baik dalam hal peduli; mampu menguasai pengetahuan tentang mengenal permainan bola besar, sangat menguasai pengetahuan tentang mengenal permainan bola kecil, mampu menguasai pengetahuan tentang mengenal senam lantai; menguasai dalam hal mempraktikkan permainan bola besar dan menguasai dalam hal mempraktikkan senam.
10	Muatan Lokal	
	a. Bahasa Jawa	Ajun menunjukkan sikap sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal tanggungjawab, sangat baik dalam hal teliti; baik sekali pengetahuan tentang memahami ater-ater tripurusa, ukara tanduk dan tanggop, sangat menguasai pengetahuan tentang memahami basa kraja dan aksara jawa, cukup baik pengetahuan tentang mengenal sisifah wayang; sangat mampu dalam hal menulis aksara jawa dan menguasai dalam hal membaca aksara jawa.

b. TIK	Ajun menunjukkan sikap sangat baik dalam hal teliti, sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam hal disiplin; baik sekali pengetahuan tentang mengenal program MS Word, baik pengetahuan tentang mengenal program family desain studio, baik pengetahuan tentang mengenal program instan art; sangat mampu dalam hal membuat surat, kartu pos dan menguasai dalam hal membuat, kartu nama, kartu ucapan.
c. Pendidikan Batik	Ajun menunjukkan sikap sangat baik dalam hal tekun, sangat baik dalam halulet, sangat baik dalam hal tanggungjawab; baik sekali pengetahuan tentang mengenal cara membuat, baik sekali pengetahuan tentang mengenal motif batik tradisional, mampu menguasai pengetahuan tentang mengenal motif batik kombinasi; sangat mampu dalam hal menggambar pola batik dan menguasai dalam hal membuat indis.

Akhlak dan kepribadian	
1 Akhlak	: BAIK
2 Kepribadian	: BAIK

Ketidakhadiran	
Sakit	: 3 hari
Izin	: 2 hari
Tanpa	: 5 hari

Mengetahui:

Orangtua/Wali,

Wali Kelas,

Suprpti, S.Pd.

Keputusan

Berdasarkan hasil belajar yang dicapai pada Semester ke-1 dan ke-2, maka peserta didik ini ditetapkan :

V ( lima )

Juni 2015



Kristina Mularsih, S.Pd  
NIP. 195510101976042001